

Paperboy



Das Straßenmagazin aus Essen für das Ruhrgebiet

2,10 Euro
davon 1,10 Euro
für den Verkäufer



Paperboy-Das-Straßenmagazin-für-Essen-und-das-Ruhrgebiet

Ausgestellt:
**Terrakotta
Armee**
der Stadtnomaden



Vielen Dank
für Ihre Likes
auf Facebook!

unabhängig . überparteilich . unbedingt

30 Jahre ESB - Jubiläumsjahr 2016

Im Jahr 2016 feiert der ESB (Evangelische Sozialberatung Bottrop sein 30-jähriges Bestehen. Anlässlich des Jubiläums werden über das ganze Jahr verteilt zahlreiche kulturelle und politische Veranstaltungen und Aktionen geplant.

Am Sonntag, den 21. Februar 2016 um 9:30 Uhr, startet der ESB in der Evangelischen Martinskirche mit einem Gottesdienst. Im Anschluss daran eröffnet die Ausstellung „Terrakotta-Armee der Stadtnomaden“ im Martinszentrum. Die Fotoausstellung besteht aus 20 in Lebensgröße fotografierten Obdachlosen. Die Fotos stammen von Alexandros Ahmet, dem Herausgeber des Straßenmagazines „Paperboy“ aus Essen, der selbst früher obdachlos war. Der Gottesdienst und die Ausstellungseröffnung werden von Stolzenfelz (Gitarre) und Toma Neill (Bandoneum) musikalisch begleitet. Die Ausstellung ist bis zum 15. April 2016 zu sehen.



21.02.2016 um 9.30 Uhr | Gottesdienst und Ausstellungseröffnung „Terrakotta-Armee der Stadtnomaden“. Anschliessend Ausstellungseröffnung im Martinszentrum in Bottrop.
Die Ausstellung ist bis zum 15.04.2016 zu sehen.
Osterfelder Straße 11
46236 Bottrop



Foto-Aufträge unter: redaktion-paperboy@gmx.de Mobil: 0157 . 38 44 32 36

Fotos: Alexandros Ahmet

Wollen Sie heute mal draußen schlafen?

Für mittlerweile 330.000 Menschen in Deutschland ist das keine Entscheidung, sondern harte Realität. Als ihr Leben Kopf stand, konnten sie ihre Wohnung nicht mehr halten und fristen nun ein Leben auf der Straße, geprägt von Ablehnung und Gewalt. Diese Statistik berücksichtigt noch nicht die Zahlen nach der Grenzöffnung für Syrer und andere Asylsuchende. Viele leben im Untergrund, leider auch immer mehr Frauen und elternlose Kinder. Wir wollen auf die aktuelle Situation Obdachloser aufmerksam machen und fordern endlich eine offizielle Statistik der Obdachlosen in Deutschland. Ich bedanke mich ausdrücklich für die kostenlose Unterstützung aller Mitwirkenden, sowie aller an der Organisation Beteiligten wie dem MIR, der Stadt GE, Emschertainment, Stage Systems und den vielen ehrenamtlichen Privatpersonen.

Norbert Labatzki
3. StraßenFeuer
Spendengala im
Hans-Sachs-Haus
am 13.03.2016
Ebertstraße 11
Gelsenkirchen
Beginn: 17.00 Uhr